

充実の夏休みを終えて 飛躍の二学期に

校長 木和田 美佐

暑い夏もそろそろ終わりを告げ、朝晩は心地よい風も吹くようになりました。

39日間の充実した夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まります。

さて、この夏休み中も、様々な場面で生徒たちの活躍を見ることができました。1つ目は県大会等の部活動の大会です(結果については学校だより裏面を御覧ください)。どの部活動も日ごろの練習の成果を思う存分発揮して、素晴らしい活躍を見せてくれました。田島中生の底力を見た思いでした。私は、心から生徒たちを誇りに思い、感動する日々を過ごすことができたことに感謝の気持ちでいっぱいでした。2つ目には、さいたま市教育委員会主催「さいたま市ストップいじめ！子どもサミット」への生徒会代表生徒の参加です。これは市内小・中・高等・中等教育・特別支援学校の児童生徒代表、教職員、保護者、地域団体、関係行政機関が参加し、市を挙げて、いじめ防止等について考えることを目的として開催されたものです。本校生徒会代表生徒は、「いじめ防止への取組」について、グループの意見をまとめ、堂々と発表していました。3つ目は、地域の行事への参加です。コロナ禍を経て、中止となっていた地域の行事が再開され、各自治会主催の夏祭りや盆踊り等の催しが行われました。それぞれの催しでは、田島中生も地域の一員として参加する姿が多く見られました。

また、夏休み中、我々教職員も様々な研修を行いました。心肺蘇生法等を実際に練習する「普通救命講習」やタブレットを活用した授業法等を学ぶ「ICT研修」、田島小・新開小・西浦和小の先生方と合同で実施する「小中合同研修会」も行いました。研修で学んだことを生かし、これからの教育活動にさらに励んで参ります。

二学期は、新人戦や駅伝大会、合唱コンクール等、たくさんの行事も予定されています。それぞれの生徒が自らの目標に向かって、また、友達と協力して取り組むことの楽しさを味わいながら、様々なことに積極的に取り組んでいてほしいと思います。保護者、地域の皆様方からの温かい御支援をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

まだまだ日中は暑い日が続きます。熱中症や感染症について十分に注意をしながらの教育活動になります。熱中症指数の数値によっては、部活動時間を制限する場合があります。また、夏休み期間中から行っております、東側校舎のトイレ改修工事ですが、11月上旬までの予定となっています。期間中は校舎北側の門は使用できません。いろいろと御不便、御迷惑等をおかけしますが、「安全第一」で行ってまいりますので、御理解・御協力をいただくと幸いです。